



Le 4 novembre 2013
A la Direction des écoles catholiques

Madame la Directrice,
Monsieur le Directeur,

OBJET : 2ère affiche de pastorale 2013-2014

Le matin, avant même d'ouvrir les yeux, c'est par mes oreilles que j'aborde le jour qui vient. Le chant des oiseaux, la pluie ou le vent ; le passage des voitures des travailleurs les plus matinaux ou les portières du voisin qui claquent ; le réveil qui diffuse une musique douce ou entraînante ou les premières nouvelles de la journée. Avec douceur ou rudesse, mes oreilles m'invitent à une présence au monde qui m'entoure. De quoi la journée sera-t-elle faite ? Quelle sera ma part à cette vie qui s'éveille aujourd'hui ?

A l'école comme ailleurs, nos vies sont partagées, parfois chahutées, entre silence et bruit, entre cris et paroles, entre vacarme et musique, entre dissonance et harmonie.

Cette affiche invite à prêter l'oreille, à écouter plutôt qu'à entendre, pour nous mettre au diapason et rejoindre ceux que nous côtoyons. Parfois le silence, un geste, un sourire valent mieux que les mots. Le silence peut aussi se faire prière.

« Tendez l'oreille et venez vers moi. Écoutez, et vous vivrez. » Is 55,3

Madame la directrice, Monsieur le directeur, que la cloche qui rythme les journées dans votre école retentisse comme un son qui permet les accords pour se trouver et se retrouver.

Avec mes salutations respectueuses.

Pour la CIPS
Myriam Gesché